

el obrero haciéndole concesiones liberales; de fiestas celebradas por los últimos en medio de la satisfacción de su nueva vida, que es la vida de su regeneración.

En este concierto armonioso de himnos a la felicidad; de estas clarinadas victoriosas del trabajo en los combates de la vida; en el conjunto de esas instituciones que fijarán los destinos de la patria, serena, resuelta y justamente orgullosa por el prestigio que cada día adquiere, se encuentra en la primera fila de ese ejército la Alianza de Ferrocarrileros Mexicanos.

Al hacer esta declaración, no lo hacemos con el ánimo de aparentar lo que no somos, no; la honorabilidad de nuestros consocios, el número tan grande de ellos, nos autoriza a no mentir, a exponer simplemente la verdad.

Es cierto que apenas comenzamos, pero lo que hemos logrado es tan significativo, que no podemos menos que exclamar: ¡Adelante! como el gran Napoleón les decía a sus ejércitos frente a las pirámides de Egipto, y estamos seguros que nuestros compañeros avanzarán como buenos y leales soldados.

# FERROCARRILES NACIONALES DE MEXICO

OFICINA DEL GERENTE GENERAL

## SUELDOS DE TELEGRAFISTAS

México, Noviembre 12 de 1912.

Sr. E. Casas L., Pres. Gral.

Alianza de Ferrocarrileros Mexicanos.

Apartado 1881.

Ciudad.

Muy señor mío:

Me refiero a su carta de Octubre 29, Legajo 15, sueldos de agentes telegrafistas, manifestándole que según me informan los Superintendentes Generales señores Leech y Comfort, no hay en las divisiones del Norte ningún agente telegrafista que tenga \$30.00 mensuales de sueldo. Respecto a las divisiones del Sur, se me informa que en Comy, Div. del Pacífico, se le paga al empleado el sueldo de \$30.00, pero según se tiene enten-

dido, la Compañía Maderera le paga también algún sueldo. Tenemos además en Víctor una agencia experimental y por lo pronto se está pagando al empleado \$30.00 mensuales; pero si, como esperamos, los ingresos en dicha agencia mejoran en estos últimos meses, podremos asignarle al empleado el sueldo ordinario. Usted sabe perfectamente las circunstancias por que atraviesan actualmente los Ferrocarriles, pero aseguro a usted que tan pronto como se note una mejora en las condiciones generales, haremos una investigación de las condiciones en que se encuentren nuestros empleados en todo el sistema y procuraremos mejorarlos en lo que sea posible.

De usted atto. S. S.

A. Clark.